

Neumühler SV

Die Alten Herren des Neumühler SV wurden im Jahr 2006 wieder belebt. Nach einigen Jahren ohne AH-Team bildete sich im Juli 2006 bei den Neumühlern wieder eine neue Mannschaft. In der Anfangsphase, im Sommer und Herbst 2006, gingen die ersten Freundschaftsspiele verloren. Durch Neuzugänge aus Gärries und dem Schweriner SC stabilisierte sich das Team und die Truppe vom Wasserturm wurde wieder zu einem ernst zu nehmenden Gegner.

Mittlerweile kommen von der 1. und 2. Mannschaft Spieler hinzu, die ihre aktive Karriere beendet haben und sich den Alten Herren anschließen. Dadurch entstand eine sehr gute und hochmotivierte Mannschaft. Die Altersstruktur der Mannschaft liegt bei 32 bis 63 Jahren. Der Kader umfasst augenblicklich 26 Spieler und der Altersdurchschnitt beträgt ca. 40 Jahre.

Der Spaß am Fußball steht bei den Neumühlern im Vordergrund, der Ehrgeiz jedes Spiel erfolgreich zu absolvieren ist natürlich beim gesamten Team stark ausgeprägt. In 14-15 Freundschaftsspielen auf dem Großfeld, bei Kleinfeld- und Hallenturnieren messen sich die Neumühler mit den AH-Teams ihrer Region. Größter Erfolg war der Vizemeistertitel bei der Hallenkreismeisterschaft Nordwestmecklenburg 2008.

Jörg Altmüller und Georg Boelssen bilden das Trainergespann. Am Punktspielbetrieb des Kreises nehmen die Oldies aus Neumühle noch nicht teil, dafür sind sie aber beim Kreispokal auf dem Feld und bei den Hallenkreismeisterschaften immer präsent.

Zum Abschluss der Saison machen die Neumühler Oldies immer eine Abschlussfahrt. 2007 waren sie in Gundremmingen (Kreis Günzburg/Bayern), 2008 besuchten sie Sylt und 2009 ließen sie die Saison in Usedom ausklingen. Damit verbunden auch immer ein Freundschaftsspiel, in diesem Jahr siegten die Neumühler mit 4:1 beim SV Ostseebad Åckeritz.